
Der Tagesordnungspunkt wird als ordentlicher Tagesordnungspunkt behandelt (vgl. Tages-
ordnungspunkt 2.). 
 
Der Antrag betreffend Großflecken Bepflasterung vom 15.05.2014 wird von Herrn Michaelis 
erläutert (vgl. Anlage). 
 
Herr Dr. Tauras wirbt für die Umsetzung der Verwaltungsvorlage. 
 
Herr Ratsherr Fehrs bittet die Verwaltung um Auskunft, welche Gesamtkosten überschlägig 
entstünden, wolle man den Großflecken entsprechend des beabsichtigten Pilotprojekts her-
richten. 
 
Herr Matthiensen weist darauf hin, dass das „Fugenproblem“ in erster Linie ein „Reinigungs-
problem“ sei. Durch grobe Reinigungsbürsten an den Reinigungsfahrzeugen würde auch der 
epoxidharzgebundene Mörtel sukzessive ausgekratzt werden und man hätte den gleichen 
Zustand wie bisher. 
 
Herr Westphal stellt den Antrag daraufhin zur Abstimmung. 
 
Abstimmungsergebnis: 

JA-Stimmen: 11 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltung: 0 
 


